

## Pforzheim

# IG Metall Pforzheim ehrt 177 Jubilare

**SOLIDARITÄT** In einer kleinen Zeitreise führte Liane Papaioannou, Erste Bevollmächtigte, die Feiergesellschaft zurück in die Jahre, in denen die Jubilare in die IG Metall eingetreten sind.



Ehrung für 40 Jahre



50 Jahre

In der Ispringer Turn- und Festhalle begrüßte die Erste Bevollmächtigte der IG Metall Pforzheim, Liane Papaioannou, die langjährigen Mitglieder, die der IG Metall Pforzheim seit 40, 50, 60 und sogar 70 Jahren die Treue halten und sich durch ihr Engagement und ihre tiefe Verbundenheit zur Gewerkschaft auszeichnen. »In einer Zeit, in der sich die Arbeitswelt ständig verändert und neue Herausforderungen entstehen, sind Menschen wie Ihr, die über Jahrzehnte hinweg das Rückgrat unserer Organisation bilden, von unschätzbarem Wert«, so Papaioannou.

In ihrem Streifzug durch die Geschichte blickte sie auf wichtige Ereignisse der vergangenen Jahrzehnte – von den Schrecken der Naziherrschaft, den verheerenden Auswirkungen des Zweiten Weltkriegs und dem Wiederaufbau in den 1950er-Jahren über das Wirtschaftswunder und den Aufschwung in den 1960ern, die Ölkrise in den 1970ern bis hin zum

Kalten Krieg und den wirtschaftlichen Turbulenzen in den 1980er-Jahren.

Auch heute steht die IG Metall wieder vor Herausforderungen und Veränderungen in der Arbeitswelt, die durch die Digitalisierung, Automatisierung und die Auswirkungen des Klimawandels entstanden sind. Digitalisierung und Automatisierung etwa verändern die Art und Weise, wie gearbeitet wird. Die IG Metall stellt sich dieser Herausforderung, indem sie sich für die Qualifizierung und Weiterbildung der Beschäftigten einsetzt.

Auch auf den Krieg in der Ukraine sowie den Rechtsruck in der Gesellschaft ging Papaioannou in ihrer Rede ein. Papaioannou betonte: »Wir sind überzeugt davon, dass rechtsextreme Ideologien und politische Strömungen eine ernsthafte Bedrohung für unsere demokratische Gesellschaft und die Werte der sozialen Gerechtigkeit darstellen.« Unter den Jubilaren befanden sich Marianne D'Agnano, ehemalige

Betriebsratsvorsitzende bei Harman Becker in Ittersbach und Trägerin des Bundesverdienstkreuzes, sowie Dieter Kiesling, langjähriger Betriebsratsvorsitzender von Mahle Behr in Mühlacker. Beide wurden für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt.

Neben gutem Essen und tollen Gesprächen sorgten »Die Lollipops« bei der anschließenden Feier für eine ausgelassene Stimmung und einen tollen Abend.



Das Team der IG Metall Pforzheim wünscht eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins Jahr 2024.

Das Büro der IG Metall Pforzheim ist in der Zeit von 23. Dezember 2023 bis 1. Januar 2024 geschlossen.



60 Jahre



70 Jahre

Mehr zur Jubilarehrung und den Geehrten:  
[pforzheim.igm.de/news/meldung.html?id=106607](https://pforzheim.igm.de/news/meldung.html?id=106607)

#### Impressum

Redaktion: Liane Papaioannou (verantwortlich),  
 Arno Rastetter  
 Anschrift: IG Metall Pforzheim,  
 Jörg-Ratgeb-Str. 23, 75173 Pforzheim  
 Telefon: 07231 15 70-0, Fax: 07231 15 70-50  
[pforzheim@igm.de](mailto:pforzheim@igm.de), [pforzheim.igm.de](http://pforzheim.igm.de)